

AUSGABE 04/2017

bauRUNDSCHAU

AUF DIE DETAILS ACHTEN
DÄMMPHILOSOPHIEN IN DER PRAXIS



3-DÄMMSYSTEM GMBH
Dach- und Fassadendämmung

TRIDONIC GMBH & CO. KG
Gelungene Revitalisierung

ESCHBAL AG
Nachhaltig und transparent

KUPFER UND ZINK VERSCHMELZEN

MESSING IN DER KÜCHE

von Ernst Oberli

Heutzutage fungiert die Küche nicht mehr nur zum Kochen. Sie ist für manche zu einer Art Statussymbol geworden. Mit Einbauküchen ist das nur schwer zu realisieren. Die Zbären-Manufaktur aus Saanenmöser (BE) spezialisiert sich deswegen auf handgefertigte Designerküchen.



Die Kochinsel verschmilzt durch die Spiegelungen des historischen Eichenparketts förmlich mit dem Raum.

Seitdem sich die Küche immer mehr zum Wohnraum wandelt, sind die Kundenwünsche individueller und anspruchsvoller geworden. Heute soll die Küche mit dem restlichen Interieur harmonieren, ästhetisch aussehen und trotzdem funktional sein. Sie soll die Persönlichkeit des Besitzers ausstrahlen. Darauf müssen die Küchenausstatter reagieren. Aus diesem Grund hat sich die Zbären-Manufaktur auf handgefertigte Küchen aus auserlesenen Materialien spezialisiert.

Das Familienunternehmen setzt Kundenwünsche auch im Innern der Küche kompromisslos um. Dabei kommen in den Küchenelementen raffinierte Mechanismen zum Einsatz, die mit höchster Präzision funktionieren. Komponenten aus Holz, wie massive Eiche im Innern der Besteckschubladen, zeigen die Liebe zum Detail sowie ihren Stolz zum Handwerk und ihre Tradition

als Schreinerei. Moderne, professionelle Küchengeräte diskret integriert, vervollständigen die Küche zum Gesamtkunstwerk.

JEDE KÜCHE EIN UNIKAT

Wie die Zbären-Manufaktur individuelle Kundenwünsche und hochwertige Materialien kombiniert, zeigt das Beispiel der edlen Küche in einem Berner Altstadt-Anwesen. Hier steht die grosse Kochinsel im Zentrum. In einfachen und klaren Linien gestaltet, strahlt sie eine zeitlose, klassische Ruhe aus. Das Besondere: Das alte Eichenparkett spiegelt sich in den umlaufenden Messingfronten und verschmilzt so mit der Kochinsel in ein räumliches Ganzes. Die grosszügige, aus einem Stück gefertigte Quarzit-Arbeitsfläche wählte der Kunde persönlich in Verona aus.

TRADITION & HANDWERKSKUNST

Über drei Generationen entwickelte sich die Zbären Kreativküchen AG von einer

kleinen Bergschreinerei zum weltweit renommierten Küchenbauer, dessen Küchen-Unikate nicht nur schweizweit, sondern auch auf der ganzen Welt anzutreffen sind. Der Erfolg gründet auf der permanenten Weiterentwicklung durch neue Ideen und dem Experimentieren mit neuen Materialien. Stetig motiviert durch anspruchsvolle Kunden, die das handwerkliche und künstlerische Potenzial der Firma entdecken und auf positive Art und Weise herausfordern. Das Resultat sind eindruckliche, exklusive Küchen-Kunstwerke. ●

i ERNST OBERLI

ist freier Texter.

www.zbaeren.ch